

Bericht zum Infoabend Studienauftrag Siedlung Tuschgenweg vom 24.11.2025

Zürich, 27. Januar 2026

Am Montag, 24. November 2025 wurden rund 70 GenossenschafterInnen über den Ablauf des Studienauftrags für die Entwicklung Tuschgenweg und den aktuellen groben Zeitplan informiert (siehe Präsentation). Im Jahr 2026 werden sich die verschiedenen eingeladenen Architekturteams mit dieser anspruchsvollen Planungssituation auseinandersetzen und im Frühjahr 2027 kann das Wettbewerbsresultat den GenossenschafterInnen präsentiert werden. Zusätzlich informierte Lukas Furrer über das Thema Mobilität (siehe Präsentation), welches im ersten Halbjahr 2026 thematisiert werden soll. Ziel ist es, an der nächsten GV ein Mobilitätskonzept abzunehmen, welches auf die ganze Baugenossenschaft anwendbar ist.



Neben den aktuellen Informationen gab es im Eingangsbereich die Gelegenheit, von neuen Räumen für gemeinschaftliche Aktivitäten zu träumen. Eine Schätzfrage zu den Auto- und Veloabstellplätzen führte zu intensiven Diskussionen, welche Zahlen denn nun wohl richtig seien.

Schliesslich konnten sich die Anwesenden auf eine kleine Zeitreise ins Jahr 2035 begeben und davon träumen, was dann alles möglich ist in der Siedlung Tuschgenweg.

All diese spannenden und teilweise sehr amüsanten Inputs werden in den folgenden Infos verarbeitet.

Die Schätzfrage wird gleich hier aufgelöst. Wir wollten von euch wissen, wie viele gedeckte Veloabstellplätze es in der gesamten Kleeweid gibt und wie viele gedeckte Autoabstellplätze (Tiefgaragen und Garagenboxen). Aktuell gibt es 317 gedeckte Veloabstellplätze und 124 gedeckte Autoabstellplätze. 37 GenossenschafterInnen haben die Schätzfrage ausgefüllt. Wir gratulieren den folgenden drei GenossenschafterInnen:

1. Platz: Frau Doris Härtli, Kleeweidstrasse 5, CHF 50 (Reka-Karte)
2. Platz: Herr Hanspeter Lipski, Kleeweidstrasse 14, CHF 30 (Coop-Geschenkkarte)
3. Platz: Frau Christiane Weixler, Tuschgenweg 71, CHF 10 (Coop-Geschenkkarte)

Für die tolle Beteiligung der GenossenschafterInnen, die spannenden Fragen und das wertschätzende Feedback dankt die Baukommission ganz herzlich.
Auch wir sind sehr gespannt auf die Resultate des Studienauftrags. Eine nächste Information zur Arbeit der Baukommission und der Entwicklung Tuschgenweg folgt.
Wir wünschen allen einen Superstart im neuen Jahr.

Für die Baukommission der Baugenossenschaft Kleeweid

Monika Sprecher

